

Volleyballturnier 2018

Am Sonntag, den 11.03.2018 fand das erste Volleyballturnier in der neuen Sporthalle Waldburg statt. Zum Turnier haben sich 10 Mannschaften angemeldet. Auf zwei Spielfeldern wurden die Gruppenspiele ausgetragen und alle Mannschaften konnten ohne große Pause viele Spiele durchführen. Bei spannenden Spielen konnte in der Vorrunde das Revival-Team und die Mannschaft „Auf d’ Disch“ jedes Match gewinnen. Gruppensweiter wurden die Blaubären und die Männer. Im Anschluss wurden die Platzierungsspiele ausgetragen. Zum Spiel um Platz 1-6 wurden die beiden Volleyballfelder auf ein Spielfeld umgebaut.

In einem packenden Finale konnte sich die Mannschaft **Revival-Team** gegen die **Blaubären** mit 25:13 durchsetzen. Die Mannschaften haben folgende Platzierungen erreicht:

Platz	Mannschaft
1	Revival-Team
2	Blaubären
3	Auf d’Disch
4	Männer
5	Cool Runnings
6	Brombeeren
7	Fities
8	Dimix
9	Zisch
10	Jessis Haufen

Sehr erfreulich waren für uns die vielen Zuschauer, die die Mannschaften angefeuert und zu einer tollen Atmosphäre beigetragen haben.

Im Anschluss an das Turnier wurde die Siegerehrung durchgeführt. Auf den Fotos sieht man die tolle Hallendekoration und einzelnen Mannschaften.



Hallendekoration



Dimix



Jessis Haufen



Fities



Brombeeren



Zisch



Cool Runnings



Männer



Revival Team



Blaubären



Auf d' Disch

Die Spielergebnisse und weitere Fotos sind auf unserer Homepage www.asv-waldburg.de unter der Rubrik Volleyball zu sehen.

gez. Norbert Schmid